
Mark erneut zum Vorstand gewählt

Der Mannheimer SPD-Bundestagsabgeordnete Lothar Mark ist in seinem Amt als Vorsitzender der Deutsch-Mexikanischen Parlamentariergruppe bestätigt worden. Staatspräsident Vicente Fox hatte Mark vor zwei Jahren auf Grund „seiner großen Verdienste um die Pflege der freundschaftlichen Beziehungen und der Zusammenarbeit zwischen Mexiko und Deutschland“ den höchsten Orden „Aguila Azteca“ verliehen. „Ich werde auch künftig alles dafür tun, die guten Verbindungen zwischen unseren beiden Ländern zu vertiefen und mich des Ordens würdig zu erweisen“, sagte Mark, der auch als Beauftragter der SPD-Bundestagsfraktion für Lateinamerika amtiert. Im Auswärtigen Ausschuss ist er als Berichterstatter neben Südamerika für die Karibik, Spanien, Portugal, Italien und Griechenland zuständig. kjs